Ciudad de México, a 28 de febrero de 2023

NOTA INFORMATIVA

INDEX Nacional se une a la iniciativa Alianza México Ciberseguro

De acuerdo con datos del Foro Económico Mundial (WEF), los ciberataques (39%) están entre las principales preocupaciones para empresas y gobiernos a nivel global.

Ante ese diagnóstico, el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index) se une a la iniciativa Alianza México Ciberseguro (AMCS), que tiene como objetivo contribuir de manera organizada y sistemática, al desarrollo de la ciberseguridad en México, a través del intercambio de ideas e información, así como dar forma y consolidar el ecosistema de ciberseguridad en nuestro país.

Conformada por la Asociación Latam Women in Cybersecurity (WOMCY), la Academia Mexicana de Ciberseguridad y Derecho Digital (AMCID) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), así como actores de los sectores: público, privado, academia, sociedad civil y comunidad técnica, esta iniciativa favorecerá el diseño e implementación de las políticas públicas en materia de ciberseguridad, así como su seguimiento y evaluación.

La iniciativa Alianza México Ciberseguro (AMCS es una colaboración permanente y estrecha entre todos los actores reunidos, que potenciará el quehacer individual de los participantes y elevará el nivel de la ciberseguridad y la resiliencia de las organizaciones civiles y públicas en beneficio de todas las personas.

Al respecto, Agustín Tiburcio, director del Comité de Tecnologías de la Información de index Nacional, consideró que "ser parte de esta alianza constituye un compromiso fundamental por parte de nuestra membresía para poder colaborar de manera activa con todas las iniciativas relacionadas con la ciberseguridad y asegurar la continuidad de negocio de las empresas que representamos y que forman parte del sustento de nuestra economía nacional. Ese compromiso es clave para que nuestra industria IMMEX no solo se mantenga activa, sino que crezca sostenidamente aprovechando el contexto del nearshoring en las diferentes zonas del país".

Cabe señalar que hace unos días, en la Cámara de Diputados se presentó la iniciativa con proyecto de decreto que expide la Ley General de Ciberseguridad, que establece los ámbitos de competencia de las autoridades en materia de prevención y atención de riesgos y amenazas en materia de Ciberseguridad como un componente de la Seguridad Pública, determina las bases para la generación de estrategias, políticas públicas y acciones de seguridad y establece el marco normativo para la coordinación de acciones entre particulares y autoridades para la prevención, investigación y persecución de los ciberdelitos.

Al respecto, index Nacional se une a organismos empresariales enfocados en el sector de tecnología y telecomunicaciones, quienes hicieron un llamado para que dicha ley atienda problemáticas sociales y se invita el próximo 17 de abril al <u>Foro de Cooperación Internacional en Ciberseguridad INDEX 2024</u>.